

FRANCE – L'Aquitaine renforce ses engagements contre les OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 29/06/2004

Le 29 juin 2004, le Conseil Régional d'Aquitaine a adopté une motion renforçant l'engagement pris par la région en 2002 comme une zone sans OGM. Le Conseil Régional s'engage donc à soutenir les municipalités qui votent des arrêtés contre les essais ou les cultures transgéniques. Il s'opposera à l'utilisation dans les cantines scolaires d'OGM et enfin il proposera aux régions françaises de se prononcer en faveur d'un référendum au niveau européen sur les OGM. Parallèlement, le 15 octobre, un courrier a été envoyé aux maires de la région par le président du groupe Verts, Michel Daverat, pour soutenir l'action des neufs inculpés - dont lui-même - dans le fauchage de Menville.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-laquitaine-renforce-ses-engagements-contre-les-ogm/